



# CÁMARA DE COMERCIO, INDUSTRIAS Y AGRICULTURA DE CHIRIQUÍ

Fundada el 21 de agosto de 1951

## ALOCUCIÓN 73° ANIVERSARIO CÁMARA DE COMERCIO, INDUSTRIAS, AGRICULTURA Y TURISMO DE CHIRIQUÍ

**21 de agosto de 2024.** Hoy celebramos con gran regocijo el 73 aniversario de nuestra ilustre **Cámara de Comercio, Industrias, Agricultura y Turismo de Chiriquí (CAMCHI)**. Este hito marca más de siete décadas de compromiso incansable, con una trayectoria de esfuerzos, innovación, resiliencia y una visión inquebrantable hacia el progreso y desarrollo sostenible de nuestra región y del país en general.

Desde su fundación en 1951, la CAMCHI ha sido testigo y artífice de una evolución continua, adaptándonos a los tiempos y superando como familia los desafíos con determinación y creatividad. A lo largo de los años, hemos enfrentado diversas pruebas; pero hemos salido fortalecidos, demostrando que nuestra unión y compromiso son las base del éxito.

Hoy, mientras reflexionamos sobre el pasado y celebramos nuestros logros, también miramos hacia el futuro con renovada esperanza y propósito. Enfrentamos tiempos difíciles, como los prolongados cierres de calles, pero también descubrimos oportunidades para reinventarnos y fortalecer nuestras capacidades, honrando la memoria de hombres visionarios que tuvieron la audacia y la previsión de fundar esta loable organización, que se ha convertido en guía y un soporte esencial para la comunidad empresarial y la sociedad.

Uno de los pilares fundamentales de nuestra labor, ha sido y seguirá siendo el apoyo al emprendimiento, el corazón palpitante de la economía, como motor que impulsa la innovación, la creación de empleo y el desarrollo sostenible. Por eso, hemos dedicado recursos y esfuerzos para fomentar el espíritu emprendedor, proporcionando capacitación, asesoramiento y las herramientas necesarias para que las empresas puedan prosperar. Con esa visión impulsamos el programa "**Crecimiento Empresarial para Mujeres Emprendedoras**", con el cual hemos sido reconocidos internacionalmente, representando con orgullo a nuestro país.

En este mismo contexto, hemos fortalecido a través de las comisiones iniciativas como **Recicla David**, luchando por una nueva cultura que nos permita el desarrollo de una provincia más sostenible, gracias a la ardua labor, entrega, pasión, compromiso y participación activa de nuestros asociados de manera ad honorem.

Seguimos creando nuevos espacios para que las empresas puedan proyectarse, como **Mamá Empresaria, Explora y Conecta, Conoce mi Producto, Maratón de Consultorías**, entre otros.

En este mismo sentido estamos fortaleciendo la agenda de capacitaciones y expandiéndonos a nuevos escenarios con nuestros eventos insignias como **Empresario del Año y La Rueda de Negocios**, los cuales hemos celebrado de manera exitosa desde hace más de dos décadas.

A través del **programa CONTACTO EMPRESARIAL**, hemos logrado hitos significativos, proyectando el devenir de las empresas y sectores estratégicos, que ahora cuentan con un espacio garantizado en las plataformas digitales, radiales y televisivas, gracias al apoyo de nuevos socios que nos han permitido engrosar la membresía de nuestra organización empresarial.

Hoy es un día propicio para reiterar el profundo agradecimiento a cada uno de los miembros de nuestra Cámara, por su dedicación y compromiso inquebrantables. Su participación activa y su espíritu emprendedor son la esencia vital de nuestra organización. También agradecemos a las autoridades, patrocinadores y aliados estratégicos. A nuestro personal administrativo y a la junta directiva, cuyo profesionalismo y entrega hacen posible que sigamos avanzando en la dirección correcta.

La sostenibilidad, la equidad y la inclusión deben ser los pilares de nuestra agenda futura. Debemos seguir promoviendo un desarrollo sostenible, protegiendo el medio ambiente y asegurando que todos los sectores de la sociedad se beneficien del progreso económico. La educación continua y la formación serán nuestras herramientas para empoderar a la próxima generación de líderes empresariales.

Celebrar 73 años de existencia es celebrar nuestra historia, nuestros logros y nuestra capacidad de transformación. Es un momento para renovar nuestro compromiso con los valores que nos han guiado: integridad, colaboración y excelencia.

Sigamos trabajando juntos para construir un futuro próspero y lleno de oportunidades para todos.

¡Feliz aniversario, Cámara de Comercio, Industrias, Agricultura y Turismo de Chiriquí! ¡Continuemos creciendo y prosperando como la gran familia que somos por muchos años más!